



Compte-rendu de l'assemblée générale 2008

Association Sportive de Pleumeleuc Bédée Volley-ball

Le 6 Juin 2008, l'assemblée générale de l'Association Sportive de Pleumeleuc Bédée Volley-ball s'est tenue au COSEC de Bédée sous la présidence d'Olivier BAUDAIS, président de l'association. Les adhérents ont été convoqués par e-mail et par téléphone.

Etaient présents :

ASSEMBLEE GENERALE 2008				
	N° LICENCE	NOM	PRENOM	Présence
1	1645428	LE ROCH	MYRIAM	
2	1731607	FOUVILLE	PIERRETTE	Oui
3	1731609	BAUDAIS	OLIVIER	Oui
4	1740299	GOUDARD	SEBASTIEN	Oui
5	1771173	AUVE	MYRIAM	Oui
6	1526460	GHOSN	JEAN MICHEL	Oui
7	1771188	DANARD	GWENAEL	Oui
8	1771210	RAMIREZ	PHILIPPE	
9	1567362	OGER	OLIVIER	Oui
10		BOULEAU	GAETAN	
11	1842900	HALLET	DAVID	Oui
12	1842896	EON	LAURENT	Oui
13	1842894	ETIENNE	JEROME	
14	1842898	DUMONTET	FRANCIS	Oui
15	1842902	LIZE	LYDIE	
16	1842901	MEUDEC	LAURENCE	Oui
17		LANDEAU	EMMANUEL	
18		RICCI	ALIXA	

11 présents

Le président ouvre la séance à 20h30 et rappelle l'ordre du jour:

- 1. Rapport moral pour l'année écoulée;**
- 2. Rapport sur la situation financière;**
- 3. Perspectives pour la saison prochaine;**
- 4. Élection des nouveaux nouveaux membres**
- 5. Questions diverses**

1. Rapport Moral 2007/2008

a) L'effectif

Dix huit adhérents se sont joints pour cette saison. La répartition est majoritairement masculine par la présence de 6 femmes et 12 hommes. La moyenne d'âge est d'environ 34 ans dans une fourchette de 26 à 43 ans.

b) Remise en cause du jour et de l'heure d'entraînement

Les entraînements ont pu être assurés toute l'année grâce notamment à la fidélité de nos nouvelles recrues. Le lundi 20h30 est maintenu pour la saison prochaine.

c) Les séances d'entraînement

Personne n'a manifesté de mécontentement sur les exercices pratiqués. Quelques suggestions avec des « médecine ball » et des poids autour des poignets et des chevilles pour améliorer la condition physique.

d) Bilan sportif en championnat et en coupe

La participation d'une équipe Détente catégorie Sport (6x6) nous a fait découvrir une équipe maladroite en début de saison par manque d'expérience. elle se positionne à la 6ème place grâce à une fin de saison honorable. Nous retiendrons les quelques sets pris aux équipes de tête comme à Combourg ou à Rennes Beauregard ainsi que les victoires contre Romillé et Pacé.

Après deux tours en coupe départementale, l'équipe accède une nouvelle fois en phase finale. Plus de 100 équipes inscrites au premier tour, seules 32 équipes vont s'affronter au Palais des Sport à Cesson-Sévigné. Elle se déroulera exceptionnellement le Samedi 14 juin à partir de 18h00.

Le bilan sportif est plutôt décevante d'un point de vue résultat à comparer à l'année dernière. Néanmoins, l'ambiance reste très amicale et détendue. Pour preuve, les présents au repas de fin d'année en pleurent (de rire) encore.

e) Projets en cours ou terminés

Une soudaine idée d'organiser un tournoi de BEACH Volley est survenue après le match contre Romillé le 7 avril 2008. Sous l'impulsion de David Hallet, cet événement se déroulera prochainement, sur la place de l'église à Bédée, le 21 juin à l'occasion de « Bédée fête l'été ». Les inscriptions rapides des intéressées au bar de l'« ARIZONA Café » montrent un engouement certain et un succès assuré. La gratuité y est sans doute pour quelque chose.

2. Rapport financier

BILAN FINANCIER SAISON 2007-2008 ENTENTE BEDEE PLEUMELEUC DE VOLLEY BALL

DEPENSE				RECETTE			
DESIGNATION	MONTANT UNITAIRE	NOMBRE	TOTAL	DESIGNATION	MONTANT UNITAIRE	NOMBRE	TOTAL
ENGAGEMENT DETENTE			73,00	COTISATION DETENTE	42,00	17	714,00
COTISATION COMITE secretariat	2,75	15	41,25	COTISATION MAILLOTS			290,00
PRELEVEMENT SUR LICENCE	8,00	15	120,00	SUBVENTION BEDEE			72,00
LICENCE	19,32	17	328,44	SUBVENTION PLEUMELEUC			340,00
		SOUS TOTAL	562,69			SOUS TOTAL	1416,00
BOISSONS+ gobelets CLUB	172,25	1	172,25	SOLDE COMPTE AU 30/06/07			
GALETTES DES ROIS	81,50	1	81,50	SOLDE ESPECES			
REPAS CLUB	226,00	1	226,00				
FOURNITURES /COURRIER	6,48	1	6,48				
EQUIPEMENT	308,00	1	308,00				
FORMATION	30,00	1	30,00				
		SOUS TOTAL	824,23			SOUS TOTAL	0,00
		SOUS TOTAL	0,00				
TOTAL DEPENSE			1386,92	TOTAL RECETTE			1416,00

29,08 30/06/2008

Les comptes sont approuvés à l'unanimité.

3. Perspectives pour la saison prochaine

Les séances d'entraînement ont été reconduites dans la même salle pour la saison prochaine grâce à la bonne infrastructure et un matériel de qualité. A savoir : **le COSEC de Bédée**.

Malgré la forte augmentation des licences (+30%), la cotisation reste à **42,00 €** grâce aux subventions acquis cette année.

a) L'effectif

Sur les 11 personnes interrogées, **10** reprendront une licence en début saison prochaine. La date de la reprise sera fixée lors des forums des associations.

b) Projets futurs

Après l'enthousiasme autour du tournoi de BEACH Volley, un tournoi à plus grande échelle au COSEC de Bédée (3 terrains + 1 extérieur) et pourquoi pas en partenariat avec la salle omnisports de Pleumeleuc. A déterminer si cette manifestation est ouverte aux non-licenciées.

c) Investissement

L'achat groupé de maillots a été un succès avec la participation de deux sponsors. A savoir, la fleuriste « ART et NATURE » et le bar « ARIZONA Café ». Tous les adhérents sont propriétaires d'un maillot personnalisé au nom du club.

L'achat d'un marquage des scores sous forme de feuillets reste d'actualité.

4. Élection des nouveaux membres

A 21h15, l'ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance et invite les adhérents à se réunir afin de procéder à l'élection des membres du bureau.

Il est procédé au renouvellement des trois membres sortants. Sont élus :

Olivier BAUDAIS - Président

13 r Châtaigniers - 35310 - Cintré - Tél : 02.99.64.44.03

Pierrette FOUVILLE - Trésorière

1, rue de l'europe - 35137 - Pleumeleuc - Tél : 02.99.07.02.69

Sébastien GOUDARD - Secrétaire

14, rue Dom François plaine - 35137 - Bédée - Tél : 02.99.61.21.34 - mail : volley.pleumemeleuc.bedee@aliceadsl.fr

5. Questions diverses

- L'association compte-t-elle proposer des séances d'entraînement pour des jeunes de moins de 18 ans ?

Cette idée demande un dispositif plus important par rapport à la situation actuelle comme un nouveau créneau horaire, un encadrement, des compétences techniques et pédagogiques, un statut évolué et un budget plus conséquent (licences plus onéreuses). Cependant, lors des forums des associations, nous conservons les demandes. Si celles-ci se révélaient nombreuses, nous y consacrerons plus de réflexion.

- Peut-il y avoir une équipe Détente supplémentaire pour la saison prochaine ?

L'effectif et la motivation de chacun en début saison prochaine déterminera si l'association inscrira une ou deux équipes en Détente.